

PROYECTO EN LA RUTA 41 MOP AÚN NO DEFINE SI CONCESIONARÁ DOBLE VÍA

Juan Manuel Sánchez, director general de Concesiones, aclaró que en su repartición no existe, por ahora, un proyecto específico para la vía que une La Serena y Vicuña. En tanto, alcaldes se muestran contrarios a un peaje. 12 y 13

EN LA SERENA

NUEVO
 DERRUMBE
 EN CASCO
 HISTÓRICO 6

ANTE LIMITACIÓN
 DEL SII

COMERCIO
 MENOR
 VUELVE AL
 EFECTIVO 10



LA ROJA EMPATA ANTE PERÚ Y SIGUE LEJOS DEL MUNDIAL 2026 20



LA CARRERA DE LA ULS SE ABRIRÁ EL 2026

CORE PRIORIZARÁ CONSTRUCCIÓN
 DE LA FACULTAD DE MEDICINA

ESCANEA Y
 REVISA NUESTRO
 PAPEL DIGITAL

